

Jefe del gabinete respondió en declaración pública a las críticas opositoras

Ministro Fernández justificó actuación de las FF.AA. en la campaña por el Sí

El ministro del Interior, Sergio Fernández, respondió ayer a las críticas formuladas por la oposición a la actuación de las FF.AA. y de Orden en la campaña del Sí

en el plebiscito. Según el ministro, a pesar de que tras el plebiscito las FF.AA. asumirán las responsabilidades institucionales que les son propias, ya en la

declaración de principios de 1974 se dijo que ello no significa que las FF.AA. vayan a desentenderse de su sucesión gubernativa, siendo simples espectadores.

Lo medular de la declaración señala:

"De acuerdo a lo que se señaló en la Declaración de Principios del Gobierno de Chile en el año 1974, 'lo anterior no significa que las Fuerzas Armadas y de Orden vayan a desentenderse de su sucesión gubernativa, observando su desenlace como simples espectadores.

"Muy por el contrario, el gobierno de las Fuerzas de Armadas y Fuerzas de Orden considerará parte integrante e irrenunciable de su misión fundacional proyectar fecunda y duraderamente hacia el futuro la labor realizada bajo la conducción del Presidente de la República.

"Es por esto, precisamente, que la aceptación por parte de la ciudadanía del candidato propuesto por los comandantes en jefe y el general director de Carabineros constituye, sin duda, la opción más segura para consolidar el camino de crecimiento y de estabilidad democrática establecido en la Constitución de 1980.

"Lamentablemente, por lo demás, la heterogénea unidad opositora que va desde los sectores democristianos hasta los socialistas y marxistas leninistas, bajo el liderazgo de un político que se confiesa continuador



JORGE BRAVO

Una declaración escrita entregó ayer el ministro del Interior, Sergio Fernández.

de la UP, viene a demostrar de modo contundente que ciertas cúpulas políticas, hoy al igual que ayer, están levantando una alternativa que asume todos los vicios del pasado y que nos llevaría con certeza, si tuvieran la

posibilidad, a un nuevo desquiciamiento económico, social y político.

"Dada la trascendencia de la decisión que viene, pues, el Supremo Gobierno de las FF.AA. y de Orden hará cuanto esté de

su parte para advertir a la ciudadanía sobre los riesgos implícitos en las próximas decisiones electorales, toda vez que las actuales posturas opositoras significan un desconocimiento injustificado e inaceptable de la inmensa obra realizada por este régimen para alcanzar una nueva democracia, evitando el enfrentamiento fratricida que en 1973 estuvo a punto de ocurrir.

"La ciudadanía, desde luego, debe estar consciente que este compromiso del gobierno y de las FF.AA. y de Orden con el triunfo del Sí, se ha implementado y se seguirá haciendo dentro de los marcos de legalidad y respeto que corresponden y animados de un espíritu de real patriotismo que está por encima de las consideraciones partidistas, incluidos los intereses de los partidos, comités o grupos independientes que adhieren a la proyección de la obra gubernamental".

"Asimismo, el gobierno está implementando todas las medidas que son necesarias para dar las garantías de un acto electoral irreprochable, a fin de que en el plebiscito participen en condiciones de equidad todos los sectores que actúan dentro de un marco de respeto a la legalidad vigente".